
Nesta semana, a prefeita 
Coronel Adriana Duch, eleita 
para o mandato 2035-2028, 

anunciou mais um secretário 
que fará parte do seu time: 
Diego Oliveira Carvalho será 

o novo secretário de Obras.
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2025 está aí
Refletindo sobre as escuridões que muitas vezes 

passamos durante a vida, uma respectiva de situa-
ções passa em nossa mente e nos faz pensar tam-
bém onde estamos agora. 

Tudo tem um tempo certo para acontecer. Pode 
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Editorial

Bom, tal pensamento veio à tona pois novidades 
estão prestes a surgir em nossa história.

O Ita News versão 2025 está em produção e, em 
breve, estará mais perto de vocês, literalmente. 

Sem spoiler… nos vemos em breve! 

parecer muito óbvio, mas se ainda não aconteceu, 
é porque não era a hora. E como entender?

Nós temos a imensa dificuldade em compreen-
der que não temos o controle de tudo e que muitas 
coisas fogem da nossa “alçada”. 

Nesta semana, a prefeita 
Coronel Adriana Duch, eleita 
para o mandato 2035-2028, 
anunciou mais um secretário 
que fará parte do seu time: 
Diego Oliveira Carvalho será 
o novo secretário de Obras.

Diego já foi secretário 
durante o governo Tassina-
ri, mas pediu exoneração do 
cargo e seguiu trabalhando 
em sua empresa própria de 
engenharia.

Engenheiro civil e técnico 
em edificações, Diego iniciou 
sua vida profissional na Prefei-
tura de Itapeva como estagiá-
rio aos seus 17 anos. Passou 

por dois concursos públicos, 
sempre evoluindo dentro do 
quadro e veio a ser nomea-
do diretor em 2016. Em 2017 
afastou-se e em 2018, após 8 
anos como efetivo no serviço 
público exonerou para seguir 
na iniciativa privada.

Após exonerar, passou a 
ser empresário na área de 
planejamento urbano, espe-
cializando-se em habitação e 
tendo trabalhado em vários 

projetos habitacionais em di-
versas cidades e estados do 
País.

O gestor retornou então 
como secretário de Obras no 
final de 2019 e durante o ano 
de 2020 e parte de 2021.

Agora Diego terá um novo 
desafio pela frente, novamen-
te à frente da Pasta, que é 
uma das mais importantes do 
município.

Boa sorte! 

Diego Carvalho 
será o secretário de 

Obras de Itapeva

Caiu 73,86% o número 
de pessoas físicas e ju-
rídicas que continuam 

com o nome sujo nos Cartó-
rios de Protesto de Itapeva 
por falta de pagamento das 
taxas de cancelamento. O 
número, que era de 28.062 
devedores no período de ja-
neiro a setembro de 2023, 
passou para 7.336 no mesmo 
período deste ano. O devedor 
pode realizar o pagamento 
das taxas cartorárias de for-
ma eletrônica pelo site www.
protestosp.com.br.

Levantamento realizado 
pelo Instituto de Estudos de 
Protesto de Títulos do Brasil 

– Seção São Paulo (IEPTB/SP) 
mostra que, até setembro de 
2024, foram 1.266 pessoas fí-
sicas que já quitaram as suas 
dívidas com os credores, mas 
ainda não realizaram o can-
celamento do protesto, nú-
mero 51,18% menor do que 
os 2.593 CPFs que se encon-
travam na mesma situação 
em 2023. Já com relação às 

pessoas jurídicas, a queda 
foi de 76,17%, passando de 
25.469 CNPJs que estão auto-
rizados a cancelar o protesto 
em 2023 para 6.070 em 2024.

A taxa de cancelamento 
é um valor tabelado em Lei 
Estadual e que deve ser pago 

pelo devedor logo após qui-
tar sua dívida com o credor. 
Com o pagamento efetuado, 
o Cartório de Protesto dá a 
baixa na dívida e comunica 
os órgãos financeiros de que 
o débito foi regularizado. En-
quanto não for feito, o protes-

to continua válido e o nome 
da pessoa ou da empresa 
permanecerá com restrições 
na praça.

Como cancelar
É possível realizar o can-

celamento desses protestos 

de forma eletrônica. Para isso, 
é necessário que o devedor 
acesse o site www.protes-
tosp.com.br, indique o CPF 
ou CNPJ e faça o pagamen-
to das taxas por Pix, boleto 
bancário ou cartão de crédito. 
Também pelo site é possível 
efetuar a quitação de débitos 
protestados pelo Estado de 
São Paulo e pelo seu municí-
pio, juntamente com as taxas 
cartorárias devidas pelo can-
celamento. O serviço está dis-
ponível do dia 1º até o dia 23 
de cada mês. Caso o devedor 
deseje cancelar o protesto 
utilizando o cartão de crédito, 
é possível optar pelo parce-
lamento das taxas em até 12 
vezes.

Segundo o presidente do 
IEPTB/SP, José Carlos Alves, 
sem a efetivação do cancela-
mento pelo devedor, o CPF ou 
o CNPJ permanece com restri-
ções. “Cabe ao devedor, aque-
le que deu razão ao protesto 
por não cumprir uma obriga-
ção, pagar sua dívida junto 

ao credor e a taxa de can-
celamento prevista em lei”, 
explica. “A opção de pagar a 
taxa em até 12 vezes, de for-
ma parcelada, contribui para 
que muitas pessoas possam 
limpar seu nome e recuperar 
o crédito na praça”, completa.

Sobre os Cartórios de 
Protesto

Presentes em todo Estado 
de São Paulo, os 420 Cartó-
rios de Protesto dão uma con-
tribuição fundamental para a 
economia do País, garantin-
do e protegendo os direitos e 
deveres dos consumidores e 
das empresas e recuperando 
créditos para os setores pú-
blico e privado. Os cartórios 
são criados e regulados por 
lei, fiscalizados pelo Poder 
Judiciário, sendo um braço 
auxiliar da Justiça. A Central 
do Protesto reúne os serviços 
digitais de todos os cartórios 
de protesto do Estado. Aces-
se www.protestosp.com.br e 
saiba mais.

Mais de 7,3 mil devedores já podem 
limpar protestos em Cartórios de Itapeva

Pessoas físicas e jurídicas que já quitaram suas dívidas permanecem com CPF e CNPJ em débito 
por não regularizem situação. Cancelamento por ser feito online pelo site www.protestosp.com.br.

Mais de 20 cidades nas re-
giões de Itapetininga (SP) e do 
Vale do Ribeira foram atingi-
das pelo apagão registrado 
na noite de quarta-feira 
(20). Conforme a empre-
sa responsável pelo 
fornecimento da 
energia elétrica 
para as con-
cessionárias, 
as causas do 
desligamento 
em linhas de transmissão es-
tão sendo apuradas.

Houve uma ocorrência em 
dois circuitos das linhas de 
transmissão que conectam 
as subestações Jurumirim e 
Capão Bonito, operadas pela 
companhia, o que impactou 
o fornecimento de energia às 
distribuidoras. 

Segundo a Isa Energia 
Brasil, a ocorrência impactou 
o fornecimento de energia 
para as distribuidoras. Veja 
as cidades afetadas no mapa 
abaixo:

A empresa esclareceu ain-
da que, no momento da ocor-
rência, não havia atividade de 
manutenção nos ativos que 
atendem a essas cidades. 

“A companhia reforça que 
o fornecimento de energia à 
distribuidora foi restabeleci-

Mais de 20 cidades foram 
afetadas por apagão no interior

 de SP; causas são apuradas

do ainda ontem, às 19h44, e 
a rede da companhia segue 
operando normalmente.” 

O apagão
Conforme concessionárias 

que atuam nas áreas afetadas, 
moradores ficaram cerca de 
40 minutos sem energia elé-
trica. 

Na quarta-feira, a CPFL 
Santa Cruz e a Elektro, con-
cessionárias de energia que 
operam nas cidades da região 
de Itapetininga, informaram 
que a falta de energia havia 
sido causada pelo desliga-

mento da linha de transmis-
são da Isa Energia Brasil. 

A CPFL também disse es-
tar em contato com a trans-
missora para monitorar ações 
preventivas e evitar novos 
incidentes. 

Já a Neoenergia Elektro 
informou que o fornecimen-
to de energia foi restabeleci-
do para todos os clientes às 
19h44, após normalização 
das subestações da empresa 
ISA Energia Brasil.

Via g1 Itapetin
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A Prefeitura de Itapeva, 
por meio do Fundo Social 
de Solidariedade, em parce-
ria com a +Sabor, está com 
inscrições abertas para o 
Workshop de Alimentação 
Saudável 60+, voltado exclu-
sivamente para pessoas com 
mais de 60 anos.

Data: 25/11

Horário: 16h às 20h
Local: Escola de Gastrono-

mia do Fundo Social

Nesta oficina, os partici-
pantes aprenderão receitas 
práticas e saudáveis, com 
foco em qualidade de vida e 
bem-estar. O workshop será 
ministrado pelo Chef Pauli-
nho, pela Nutricionista Pris-

cila Knapp, e pela Rosalina, 
proprietária da loja +Sabor, 
que trará dicas e produtos 
naturais para o dia a dia.

Vagas limitadas (15 a 20 
participantes)

Inscrições pelo telefone: 
15 99828-4960

Não perca a chance de 
participar!

OPORTUNIDADE - Workshop de 
Alimentação Saudável 60+

É com muita alegria que 
estão todos convidados para 
o Simpósio de Encerramen-
to dos Cursos de Educação 
Inclusiva. Será um momento 
ávido de aprendizado e troca 
de experiências!

Data: 29/11 (sexta-feira)
Local: Sala Verde
Horário: 18h
Durante o evento, serão 

compartilhadas as práticas e 
os materiais desenvolvidos 
pelos cursistas, que visam 

enriquecer o ambiente edu-
cacional. Sua participação 
será essencial!

Tutores dos cursos - CFP
Secretaria Municipal da 

Educação de Itapeva

Convite Especial! Atenção, 
profissionais do Sistema 
Municipal de Educação

Nesta semana, o prefeito 
Júlio Fernando e o secretário 
de Planejamento – Marcelo 
Batista, se reuniram para 
analisar e discutir os deta-
lhes do projeto do novo pátio 
de compras/shopping de Ca-
pão Bonito.

Os empreendedores da 
JRFF Empreendimentos, res-
ponsáveis pela obra, já soli-
citaram a emissão do Alvará 
e, após a aprovação pela 
prefeitura, as obras devem 
começar na Avenida Plácido 
Baptista da Silveira.

Com um investimento 
de cerca de R$ 30 milhões, 
o pátio de compras será um 
marco para o município, com 

Início das obras do novo shopping 
de Capão Bonito está mais próximo

previsão de conclusão em até 
dois anos. O empreendimen-
to não só promete transfor-
mar o cenário comercial de 
Capão Bonito, mas também 
fortalecer o setor de serviços 

e gerar mais de 200 novos 
postos de trabalho para a po-
pulação local.

“Parabenizo os empresá-
rios João Rodrigues Furtado 
Filho e Paulo Horii, diretor da 

Horical, por acreditarem em 
Capão Bonito. Estamos pron-
tos para apoiar esse projeto 
que trará tanto desenvolvi-
mento para a nossa cidade”, 
destacou o prefeito Júlio Fer-

nando.
João Rodrigues, um dos 

empreendedores do projeto, 
afirmou que o novo shopping 
contará com uma variedade 
de lojas e serviços, além de 
um espaço dedicado ao lazer, 
atraindo não só consumido-
res locais, mas também de 
cidades vizinhas.

“Nosso objetivo é criar 
um ambiente que atenda às 
necessidades dos capão-bo-
nitenses e se torne um ponto 
de encontro para a comuni-
dade”, declarou.

O investimento chega em 
um momento de aquecimen-
to do mercado imobiliário 
em Capão Bonito, cidade que 

tem atraído diversos projetos 
nos últimos anos.

A localização estratégica 
e a crescente demanda por 
opções de consumo fazem de 
Capão Bonito um município 
pronto para acompanhar os 
avanços econômicos da re-
gião.

Com o apoio da Adminis-
tração Municipal e o compro-
metimento dos investidores, 
a expectativa é que a cidade 
ganhe um novo centro co-
mercial, que impulsionará 
ainda mais o crescimento da 
economia local.

(Via Prefeitura de Capão 
Bonito)

http://www.jornalitanews.com.br
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Entre os dias 4 e 11 de 
novembro, foi realizada mais 
uma formação para alunos 
do 4º e 5º ano das escolas 
participantes do Projeto 
Samuzinho, em Nova Cam-
pina. EMEF João Antônio 
da Silva, EMEF Heidi Braatz 
Antunes de Moras, EMEF Dr. 
Humberto de Morais Vascon-
celos, EMEF Silvino de Lima, 
EMEF Pedro Rodrigues Perei-
ra e EMEF Francisco José Go-
mes de Camargo.

Durante as atividades, 
os alunos participaram de 
uma formação de cerca de 
uma hora, onde aprenderam 
noções básicas de primei-
ros socorros, como realizar 
chamadas adequadas para o 
serviço de emergência (192) 
e a importância do uso corre-
to desse serviço. Além disso, 
tiveram a oportunidade de 
conhecer de perto a ambu-
lância utilizada, conhecer 
alguns dos equipamentos 
utilizados pelos socorristas 
e aprender sobre os procedi-
mentos adotados em situa-
ções de urgência.

Ao final da formação, to-
dos os participantes recebe-
ram o certificado de “Amigo 
do Samu”, reconhecendo seu 
aprendizado e compromisso 

Projeto Samuzinho é 
realizado em Nova Campina

com a promoção de uma cul-
tura de cuidados e segurança.

O Projeto Samuzinho é 
uma iniciativa da Secretaria 
Municipal de Saúde, realiza-
da pela equipe da base des-
centralizada do Serviço de 
Atendimento Móvel de Ur-

gência (SAMU), em parceria 
com a Secretaria Municipal 
de Educação. O objetivo é 
orientá-los sobre como agir 
em situações de emergência.

.
(Via Assessoria de Impren-

sa de Nova Campina)

Na manhã de quinta-feira, 
14 de novembro, a prefeita de 
Nova Campina Josi, acompa-
nhada pelo secretário de Saú-
de Matheus Sabino, esteve na 
Santa Casa de Misericórdia 
de Itapeva para formalizar 
a assinatura de um contrato 
com a instituição, que viabili-
zará a realização de 35 cirur-
gias eletivas.

Na ocasião, foram recebi-
dos pelo provedor da Santa 

Casa, Sr. Pedro Curt Kaese-
model, e demais membros da 
diretoria da instituição.

De acordo com a prefeita 
Josi, as cirurgias serão reali-
zadas com prioridade para 
os casos mais urgentes, con-
forme uma seleção criteriosa 
dos pacientes, realizada pelas 
equipes de saúde do municí-
pio. “Essa ação visa assegurar 
que os recursos disponíveis 
sejam direcionados a quem 

mais necessita de atenção 
imediata. Até o final deste 
mês, todos os pacientes con-
templados já terão suas cirur-
gias agendadas e realizadas”, 
afirmou a prefeita.

Ao todo, serão investidos 
R$ 200 mil nessa iniciativa, 
recursos provenientes de 
emenda impositiva dos ve-
readores da cidade.

(Via Assessoria de Im-
prensa de Nova Campina)

Nova Campina assina contrato 
com a Santa Casa de Itapeva para 

realização de cirurgias eletivas
A Prefeitura de Itapeva, 

por meio da Secretaria da 
Saúde divulgou, na última 
segunda-feira (11), no Insta-
gram oficial da Saúde Muni-
cipal, o Boletim da Dengue 
atualizado, com os dados fe-
chados do mês de novembro 
de 2024. 

O informativo mostra que 
atualmente Itapeva possui 
8359 notificados, sendo que 
3386 são casos confirmados 
da doença. Infelizmente, a ci-

dade registrou 05 óbitos por 
dengue neste ano. 

Para diminuir ou até aca-
bar com os casos de Dengue 
em Itapeva é preciso que 
cada cidadão colabore, fa-
zendo também a sua parte. A 
recomendação da Secretaria 
da Saúde é que todos cuidem 
dos seus espaços de moradia, 
eliminando os criadouros do 
mosquito Aedes aegypti, que 
são normalmente os focos de 
água parada.

“Com as mudanças climá-
ticas, que levam a eventos 
naturais extremos, como 
chuvas intensas e enchentes, 
o risco dos casos de dengue 
aumentam ainda mais e des-
ta forma, o engajamento de 
toda população tem que ser 
ainda maior, contamos com 
vocês nesta luta! Lembran-
do que o mosquito transmi-
te Dengue, Chikungunya e 
ZiKa”, destacou a Secretaria 
Municipal da Saúde.

Secretaria da Saúde de 
Itapeva divulga Boletim da 

Dengue do mês de novembro

Fer Fer VendoFer Fer Vendo
Stella 
1 aninho 

A mamãe Ligiane 
comemorou com os 
amigos e familiares 
o primeiro aninho 
de vida da princesa 
Stella. Uma linda fes-
ta no Buffet Fer Fer 
Vendo foi planejada 
para esse dia tão espe-
cial. Felicidades!

http://www.jornalitanews.com.br
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A Santa Casa de Itapeva informa  que, a partir do dia 
11/11, o Banco de Leite Humano passará a funcionar de 
segunda a sexta-feira, das 8h às 18h, com entrada pela 

portaria da Maternidade.
Informações complementares no telefone: (15) 3521-9500.

Atenção, mamães!
Se você está apto para 

doar, compareça na Rua 
Mário Prandini, n° 935, no 
1° andar. O doador deve ter 
estar em boas condições 
de saúde, bem alimentado, 

descansado e levar consigo 
seu documento com foto. 
Todos os tipos sanguíneos 
são necessários.

O horário de funciona-
mento do Banco de Sangue 

para coleta é de segunda 
a quinta-feira, das 07h às 
14h.

Mais informações pelo 
telefone (15) 3522-0934 ou 
WhatsApp (14) 99125-3476.

O BANCO DE SANGUE DE 
ITAPEVA PRECISA DE VOCÊ! 

A Diretoria de Ensino – 
Região de Itapeva realizou 
no dia 14 de novembro no 
Rancho XV, o 3º Encontro de 
Confraternização da Educa-
ção Especial.

Foi um dia maravilhoso 
com muitas atrações, com 

a participação de 16 escolas 
com os alunos da rede públi-
ca estadual e professores.  

Agradecimentos a todos 
os participantes, em especial 
ao  Ademilson, responsável 
pelo Rancho XV e ao Binho 
Celulares.

Diretoria de Ensino realiza 
encontro da Educação Especial

As tropas Abaeté e Boia-
çu viveram uma expe-
riência inesquecível na 

Faculdade de Ciências Agrá-
rias de Itapeva – FAIT. O gru-
po Boipeva foi calorosamente 
recebido pelos alunos do 2º 
semestre de Engenharia Flo-
restal, que os guiaram por 
uma jornada de conhecimen-
to e conexão com a natureza. 

A visita foi repleta de 
descobertas: exploraram o 
moderno laboratório de En-
genharia Florestal, conhe-
ceram o Viveiro Florestal e 
realizaram uma trilha ecoló-
gica extraordinária. Guiados 
pelos próprios alunos, tive-
ram a chance de plantar 13 
árvores de espécies nativas 
como Araucária, Cedro Rosa, 
Jerivá, Jequitibá, entre outras, 
deixando a marca no coração 

da floresta.
Essa atividade foi um 

aprendizado e uma oportuni-
dade de vivenciar o futuro da 
engenharia florestal, com a 
paixão e dedicação dos estu-
dantes que estão moldando o 
futuro da biodiversidade.

O grupo Boipeva agrade-
ce de coração a todos os alu-
nos do 2º Semestre de Enge-
nharia Florestal: Alex Sandro 
Silva Almeida, Daniel Henri-
que da Silva Santos, Jonas de 
Oliveira Pontes Neto, Fabrício 
Caetano Costa, Márcio Henri-
que de Barros Garcia, Marco 
Vinícius Rodrigues Alcides, e, 
é claro, ao orientador da tur-
ma, Me. e Doutorando José 
Carlos de Oliveira, pela aten-
ção e entusiasmo!

Fotos: Chefe Alhandra e 
Daniel.

Grupo Boipeva participa de atividades na Fait

http://www.jornalitanews.com.br
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A Guarda Civil Municipal 
(GCM) de Itararé (SP), através 
da equipe do Grupamento 
Especializado na Proteção 
Ambiental e Rural (GEPAR), 
realizou, no último domingo 
(17), a apreensão de mais de 
17 quilos de peixe, produto 
de pesca proibida.

Conforme a corporação, 
com intuito de fiscalizar pes-
ca proibida em período de 
defeso, seguindo a Instrução 
Normativa nº 25 do Ibama, 
de 01 de setembro de 2009, 
que estabelece normas de 
pesca para o período de pro-
teção de reprodução natural 
dos peixes, de 1º de novem-
bro a 28 de fevereiro, na bacia 
hidrográfica do rio Paraná, a 
equipe realizava patrulha-
mento preventivo na estrada 
municipal José Carlos Magno 
Neto, próximo ao quilômetro 
18, quando realizou a aborda-
gem a um veículo.

O carro, contava com qua-
tro indivíduos, sendo que 
todos transportavam peixes 

17 quilos de peixe são 
apreendidos em Itararé

de espécie nativa, sendo elas: 
Piava, Mandi, Tambil e Cade-
linha, caracterizando crime 
ambiental, conforme descre-
ve a Lei nº 9605/98.

Diante dos fatos, o con-
dutor do veículo e os passa-
geiros foram conduzidos ao 
Plantão Policial para o regis-
tro da ocorrência. No local, 
foi acionado o Instituto de 
Criminalística, um fiscal de 
posturas, e o secretário mu-
nicipal de Defesa Social, Leo-
nardo Kufta.

No total, foram apreendi-
dos 17,5 kg de peixe, além de 

20 varas de vários modelos, 
entre carretilhas, molinetes, 
varas telescópicas, além de 
linhas, anzois e outros ape-
trechos usados na prática de 
pesca.

Em acordo com a secre-
tária municipal de Educação, 
Maria Paula Favier, os peixes 
foram acondicionados tem-
porariamente no freezer do 
Departamento de Suprimen-
tos Escolar até o descarte cor-
reto pela Vigilância Sanitária.

Os quatro indivíduos res-
ponderão pelo crime em li-
berdade.

Na manhã de domingo 
(17), a equipe de Patrulha-
mento Tático a ROMU (Ron-
das Ostensivas Municipal) 
da Guarda Civil Municipal de 
Itapeva-SP, realizava policia-
mento preventivo próximo 
aos próprios municipais da 
Vila São Francisco, quando 
um motociclista tentou não 
ser notado pela equipe, po-
rém, foi abordado de pronto 
e com ele foram localizadas 
porções de substâncias aná-
logas a entorpecente. O fato 
foi apresentado no Plantão 
Policial, onde foi devida-
mente registrado o Termo 
Circunstanciado de Ocorrên-
cia, os entorpecentes foram 
apreendidos e o caso segue 
para o setor de investigação.

Cidadão é conduzido pela 
GCM ao Plantão Policial por 

posse de entorpecentes

Na manhã desta quarta-
-feira (20), um acidente en-
volvendo um veículo de pas-
seio foi registrado no Jardim 
Europa.

O acidente ocorreu no 
cruzamento da Rua Espanha 
com a Avenida Europa. Por 
motivos a serem esclareci-
dos, um motorista acabou 
passando o cruzamento das 
vias e em alta velocidade 
atingiu o muro de uma casa. 
Com a colisão, o carro ficou 
completamente destruído e 
o motorista precisou ser so-
corrido por equipes do res-
gate até o Pronto Socorro. De 
acordo com os policiais que 
atenderam a ocorrência, o 

Acidente é registrado 
no Jardim Europa

motorista aparentava estar 
desorientado devido ao aci-
dente no momento do resgate. 
Testemunhas do ocorrido dis-

seram que provavelmente o 
motorista teve um mal súbto 
e devido a isso pode ter ace-
lerado o veículo.

Uma equipe Guardiã Ma-
ria da Penha da Guarda Civil 
Municipal de Itapeva reali-
zava policiamento preventi-
vo na área central da cidade 
no último final de semana, 
quando se deparou com um 
motociclista que avançou o 
sinal vermelho do semáforo.

Então os Policiais da GCM 
realizaram a abordagem e 
prontamente perceberam 
que o  condutor apresentava 
sinais visíveis de embriaguez. 
O homem foi submetido ao 
teste de alcoolemia através 
do aparelho Etilômetro (Bafô-
metro). O resultado infringiu 
a lei, então os Policiais deram 
voz de prisão ao cidadão, por 
conduzir veículo automotor 
sob a influência de álcool.

A ocorrência foi apre-
sentada no Plantão Policial, 
onde o sujeito foi autuado 

Homem é preso pela GCM 
por dirigir alcoolizado 

em flagrante delito e per-
maneceu preso. A motoci-
cleta foi entregue à pessoa 

indicada pelo proprietário e 
em condições de conduzi-la 
em segurança.

A Guarda Civil Munici-
pal de Itapeva-SP, foi acio-
nada para atender ocor-
rência na avenida Higino 
Marques, no Jardim Marin-
gá, na madrugada de do-
mingo (17), onde um cida-
dão estaria jogando pedras 
nas residências.

A ocorrência foi irradia-
da via Rede Rádio GCM e 
ao chegar no local as pa-

trulhas localizaram o su-
jeito, o qual foi abordado 
pelos Policiais da GCM. Na 
busca pessoal nada de ilíci-
to foi localizado, porém ao 
realizar a pesquisa sobre a 
vida pregressa do cidadão, 
a Central de Atendimento 
e Monitoramento da GCM 
informou aos Policiais que 
o cidadão pesquisado esta-
va em débito com a Justiça 

e que havia um mandado 
de prisão contra ele pen-
dente de cumprimento 
pelo crime de furto. 

Foi dada voz de prisão 
ao cidadão, que foi con-
duzido ao Plantão Policial, 
onde foi registrado o Bole-
tim de Ocorrência de Cap-
tura de Procurado e o cida-
dão permaneceu preso e à 
disposição da Justiça.

Cidadão causa perturbação de 
sossego e é preso por ter mandado 

de prisão em seu desfavor
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA DA
ASSOCIAÇÃO PRÓ CONSTRUÇÃO DO CONDOMÍNIO VILLAGIO DI PIETRA - DIA 27

DE NOVEMBRO DE 2024, ÀS 16h30m / 17h00m.
Sorocaba, 11 de novembro de 2024.

Prezados,
CONVOCAMOS os Senhores Promitentes Adquirentes e Promissários Compradores do
CONDOMÍNIO VILLAGIO DI PIETRA, localizado à Rua Laurentino Alves de Souza, no. 30,
Parque Nova Esperança, CEP: 18404-050, em Itapeva (SP), a realizar-se nas
dependências da Associação Comercial de Itapeva, situada à Rua João Augusto
Lico, nº. 103, AUDITÓRIO ALCIR ZACHARIAS, Bairro Centro, na cidade de
ITAPEVA/SP, no dia 27 DE NOVEMBRO DE 2024, às 16h30m em primeira convocação,
com a presença mínima de 2/3 dos associados, ou às 17h00m em segunda convocação,
com qualquer número de presentes, a fim de deliberar sobre a seguinte ORDEM DO DIA:

1. Votação de propostas de alterações ao estatuto da associação:
(A) Inserir a condição de adimplência para ser membro da diretoria, conselho e
comissão de adquirentes;
(B) Definir prazo de mandato da diretoria e conselho, sendo a sugestão de 02 (dois)
anos, podendo haver reeleição.
Obs. Por se tratar de pauta com exigência de quorum qualificado, em conformidade
com a Lei 14.309/2022 poderá ocorrer a conversão da assembleia em sessão
permanente.

Informações Importantes:
Nas deliberações da Assembleia Geral, serão válidos os votos das unidades que estiverem
em dia com suas contribuições (condominiais e obras). As decisões tomadas em
Assembleia obrigam a todos os condôminos, inclusive os ausentes, a acatá-las. Os
procuradores deverão estar munidos de procuração, devendo estas serem encaminhadas
para o e-mail sorocaba@bbz.com.br até dia 26/11/2024 para validação do voto. O e-mail
do procurador deverá ser informado no ato do envio da procuração para liberação de
acesso. As decisões das Assembleias Gerais obrigam a todos, independentemente do seu
comparecimento ou de seu voto. Os proprietários poderão fazer-se representar por
procuradores munidos de instrumentos de mandato.

Atenciosamente,

ASSOCIAÇÃO PRÓ CONSTRUÇÃO DO CONDOMÍNIO VILLAGIO DI PIETRA
Terezinha J.M.V.Silva - Presidente da Associação

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA DA ASSOCIAÇÃO PRÓ
CONSTRUÇÃO DO CONDOMÍNIO VILLAGIO DI PIETRA - 27/11/2024, ÀS 17h00m / 17h30m.

Sorocaba, 11 de novembro de 2024.
Prezados,

CONVOCAMOS os Senhores Promitentes Adquirentes e Promissários Compradores do CONDOMÍNIO
VILLAGIO DI PIETRA, localizado à Rua Laurentino Alves de Souza, no. 30, Parque Nova Esperança, CEP:
18404-050, em Itapeva (SP), a realizar-se nas dependências da Associação Comercial de Itapeva,
situada à Rua João Augusto Lico, nº. 103, AUDITÓRIO ALCIR ZACHARIAS, Bairro Centro, na cidade de
ITAPEVA/SP, no dia 27 DE NOVEMBRO DE 2024, às 17h00m em primeira convocação, com a presença
mínima de 2/3 dos associados, ou às 17h30m em segunda convocação, com qualquer número de
presentes, a fim de deliberar sobre a seguinte ORDEM DO DIA:

1. Apresentação de esclarecimentos sobre a situação financeira do empreendimento;
2. Votação para autorizar o pagamento de ajuda de custo aos diretores que disponibilizarem tempo na

gestão da obra, com definição do respectivo valor;
3. Apresentação do custo do projeto sanitário e corpo de bombeiros do condomínio como um todo, e

votação para aumento da taxa condominial para fazer frente às essas despesas, contemplando a
remuneração do diretor responsável pela gestão da obra, caso seja aprovada a pauta 2.

4. Apresentação de orçamento para equiparação do percentual de construção de todas as unidades
(Todas as unidades ficaram com o mesmo percentual de construção).

5. Votação para antecipação das parcelas de contratos e chaves (quitação à vista com atualização do
INCC, ou parcelada com atualização do INCC + juros de 1% ao mês); Obs. Os valores efetivamente
recebidos serão deduzidos do aporte a ser votado na pauta a seguir (6).

6. Votação para aprovação do Aporte ao Fundo de Obra, devidamente corrigido pelo INCC, a ser
contribuído por todas as unidades, na proporção da fração ideal, independente do percentual em
que se encontra a construção da unidade, e de estar integralmente quitada ou não. Vencimento
sugerido a partir de março de 2025.

7. Votação para contratação da Construtora que irá realizar os serviços.
8. Votação para liberar unidades com percentual de construção equiparado, permitindo que

adquirentes em situação de quitados/adimplentes (taxas e encargos de condomínio, aporte de
obras, contratos, chaves), e que antecipar o aporte aprovado na pauta 6, possam concluir a
construção por conta própria.

9. Votação para aprovação do ajuizamento de ação de cobrança para recebimento das taxas
condominiais da Casa 10.

10. Votação para autorizar a diretoria realizar venda de materiais descartáveis quando não estiver mais
em uso pelo condomínio, devendo ser utilizado o critério melhor custo benefício.

11.Outros assuntos de interesse geral.
Informações Importantes:
Nas deliberações da Assembleia Geral, serão válidos os votos das unidades que estiverem em dia com suas contribuições
(condominiais e obras). As decisões tomadas em Assembleia obrigam a todos os condôminos, inclusive os ausentes, a
acatá-las. Os procuradores deverão estar munidos de procuração, devendo estas serem encaminhadas para o e-mail
sorocaba@bbz.com.br até dia 26/11/2024 para validação do voto. O e-mail do procurador deverá ser informado no ato do
envio da procuração para liberação de acesso. As decisões das Assembleias Gerais obrigam a todos, independentemente do
seu comparecimento ou de seu voto. Os proprietários poderão fazer-se representar por procuradores munidos de
instrumentos de mandato.

Atenciosamente,

ASSOCIAÇÃO PRÓ CONSTRUÇÃO DO CONDOMÍNIO VILLAGIO DI PIETRA
Terezinha J.M.V.Silva - Presidente da Associação

 

 
Rua Cel. Higino Marques, 121 

Centro – Itapeva – SP 
CEP. 18.407-120 

Tel.: (15) 3522-1907 
Email: papeleirositapeva@uol.com.br 

 
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA 
 
 

O Presidente do Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias de Papel, 
Celulose e Pasta de Madeira Para Papel, Papelão, Artefatos de Papel, Papelão 
e Cortiça de Nova Campina e Itapeva, no uso das atribuições que lhe conferem o 
estatuto social e a legislação em vigor, convoca todos os trabalhadores associados 
quites e em condições de votar, para participarem da Assembleia Geral Ordinária a 
ser realizada no dia 28 de novembro de 2024 (quinta-feira), às 18:30 (dezoito e trinta) 
hora em primeira convocação com número legal de associados presente, ou às 19:00 
(dezenove) hora em segunda e última convocação com qualquer número de 
associados presentes, no Salão de Festas do “GRÊMIO RECREATIVO DOS 
PAPELEIROS DE ITAPEVA E REGIÃO”, localizado na Estrada Municipal 
Aeroporto, nº 741, Jd. Iracema – Itapeva – SP, para deliberarem sobre as seguintes 
matérias da ordem do dia: 

 
1-  Leitura, discussão e votação da ata da assembléia anterior; 
2-  Leitura, discussão e votação do Relatório da Diretoria correspondente ao exercício 

de 2.023; 
3-  Leitura, discussão e votação por escrutínio secreto das peças que compõem a 

Prestação de Contas do exercício de 2023, instruídas com o Parecer do Conselho 
Fiscal; 

4-  Leitura e aprovação por escrutínio secreto das peças que compõem o processo da 
Previsão Orçamentária para o exercício de 2025, instruídas com o parecer do 
Conselho Fiscal; 

Itapeva - SP, 19 de novembro de 2024. 
 
 

Pedro Alessandro Maciel dos Santos 
Presidente 

 

Temos um convite espe-
cial para toda a popula-
ção: venha prestigiar as 

apresentações dos alunos das 
APAE’s de Buri, Capão Bonito, 
Guapiara e Ribeirão Grande, 
além de outras atrações que 
destacam a inclusão das pes-
soas com deficiência.

O evento contará com 
depoimentos inspiradores 
e a premiação dos alunos 
que participaram dos con-
cursos de poesia e desenho. 

Ao todo, foram apresenta-
dos 506 trabalhos de alunos 
das APAE’s, da Etec “Dr. Cel-
so Charuri” e de 12 escolas 
municipais.

Os pais dos alunos pre-

miados e os representantes 
das escolas e APAE’s estão 
convidados para celebrar 
esse momento especial! 

Não perca, participe des-
sa grande festa da inclusão!

Faltam apenas 5 dias para a 9ª 
Virada Inclusiva de Capão Bonito
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